

Beschluss

des Gemeinsamen Bundesausschusses zur Abnahme des Endberichts zur Folge-Evaluation des Neugeborenen- Hörscreenings 2017/2018

Vom 17. November 2022

Der Gemeinsame Bundesausschuss (G-BA) hat in seiner Sitzung am 17. November 2022 folgenden Beschluss gefasst:

Der G-BA nimmt den Endbericht zur Folge-Evaluation des Neugeborenen-Hörscreenings 2017/2018 ab und beschließt, diesen auf seiner Internetseite zu veröffentlichen.

Berlin, den 17. November 2022

Gemeinsamer Bundesausschuss
gemäß § 91 SGB V
Der Vorsitzende

Prof. Hecken